



communiqué

Date **Le 14 juillet 1994**
Pour publication

N° 144

M. OUELLET ANNONCE DE NOUVELLES NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA FONDATION ASIE-PACIFIQUE DU CANADA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui la nomination des trois personnes suivantes au conseil d'administration de la Fondation Asie-Pacifique du Canada : M. Matthew William Barret, de Toronto, M. Louis P. Salley, de Vancouver Ouest, et M^{me} Jeannine Guillevin Wood, de Montréal. Les nouveaux membres seront en fonction pour une période de trois ans. Des notices biographiques figurent en annexe.

Créée en 1984 par une loi fédérale, la Fondation Asie-Pacifique du Canada (FAP) est un organisme privé sans but lucratif, financé conjointement par les gouvernements fédéral et provinciaux et bénéficiant d'une contribution pécuniaire du secteur privé. Elle a pour but de promouvoir des liens plus étroits entre les peuples et les institutions du Canada et ceux de la région Asie-Pacifique. La FAP a mis sur pied des programmes afin de réaliser son mandat et de faire avancer les intérêts économiques du Canada dans cette région.

La FAP vient d'entamer un nouveau plan quinquennal conçu dans le but d'assurer que ses programmes demeurent innovateurs et efficaces. Le premier ministre, M. Jean Chrétien, M. Ouellet et le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, se sont joints, fin juin, au conseil d'administration pour discuter des réalisations de la FAP et de ses projets d'avenir.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874